

**Les Mesures visant à éliminer le
terrorisme International :**

Point 109

Ma délégation s'associe aux déclarations faites respectivement par les Représentants de la Gambie, au nom du Groupe Africain et de l'Iran, au nom du Groupement des Non-Alignés

qui ne saurait être une atteinte à la vie et à la dignité de la

personne humaine, il est aussi et surtout une négation de la civilisation, et ne saurait donc être justifié.

Aucune cause, aucune idéologie, aucune religion ne peut servir de prétexte aux attentats meurtriers perpétrés à travers le monde et visant les forces de l'ordre autant que les populations civiles. Ces actes odieux montrent à quel

international et régional, en insérant la lutte contre le terrorisme dans le contexte de la lutte contre les conflits, du développement durable, en tenant compte des causes profondes, des victimes et de la sensibilisation à leur cause. Le Gabon qui réitère ses félicitations au sous-secrétaire Général M. Mr. Vladimir VORONKOF

pour sa nomination à la tête du Bureau contre le terrorisme, se félicite par ailleurs, de la conférence de haut niveau des Chefs d'organismes antiterroristes qui s'est

Il nous faut par conséquent, tout mettre en œuvre pour surmonter les divergences d'approches qui entravent depuis un moment déjà, la finalisation d'une Convention

Les Conventions et Protocoles des Nations Unies en matière de répression du terrorisme, constituent le socle légal des mesures internationales de lutte contre le terrorisme, c'est pourquoi mon pays a

~~signifié l'importance de ces instruments~~

Monsieur le Président